

OTI Greentech AG informiert zur aktuellen Entwicklung

- Ausreichende Lagerbestände, um die Aufträge abzuwickeln
- In Asien bereits wieder anziehende Auftragszahlen
- Ecosolut Aufträge liegen aktuell über Vorjahr
- Laufende Analyse der Entwicklung, um kurzfristig reagieren zu können
- Ausstehende Darlehen fast vollständig gewandelt

Berlin, 2. März 2020 – Die OTI Greentech AG (ISIN DE000A2TSL22) gibt einen Überblick zur aktuellen Geschäftsentwicklung. Die globale COVID-19 Pandemie hat regional unterschiedliche Auswirkungen: in Asien sind bereits wieder steigende Auftragszahlen zu sehen. Ebenso sind nennenswerte Aufträge – besonders für die marginstarken EcoSolut Produkte – aus den USA zu verzeichnen. Aktuell liegen die Aufträge in diesem sehr wichtigen Produkt für OTI über den Vorjahreszahlen. Uniservice Unisafe ist aktuell von den Betriebs-schließungen in Italien ausgenommen: sowohl der Chemiebereich ATECO Code: 20.59) als auch der Sicherheitsbereich (ATECO Code: 46.69) unter denen USUS registriert ist, werden von der italienischen Re-gierung als „essentielle Geschäftsbereiche“ eingestuft, die weiter produzieren dürfen. Die Sicherheit der Mit-arbeiter hat dabei für OTI oberste Priorität: Sowohl bei USUS als auch bei unseren anderen Gesellschaften ar-beitet deshalb inzwischen die überwiegende Zahl der Mitarbeiter im Home-Office.

Die operativen Einheiten verfügen aktuell über ausrei-chende Lagerbestände, um die Aufträge abzuarbeiten. Um auf Veränderungen kurzfristig reagieren zu kön-nen, analysiert OTI die Situation laufend.

Dr. John C. Kisalus, CEO der OTI Greentech AG, erläu-tert: „2019 war ein Jahr der Reorganisation, das wir erfolgreich abschließen konnten. 2020 bringt mit CO-VID-19 Herausforderungen mit sich, für die es so keine Vergleiche gibt, aber wir haben das Jahr gut be-gonnen und hoffen, diese positive Entwicklung fortset-zen zu können.“

OTI Greentech AG update for current develop-ments

- Sufficient inventories to process orders
- Order intake getting stronger in Asia again
- EcoSolut order intake currently higher than in the previous year
- Continuous analysis of developments to be able to react on short notice
- Outstanding loan almost completely converted

Berlin, 2 March 2020 – OTI Greentech AG (ISIN DE000A2TSL22) is giving an overview of the current business development. The global COVID-19 pandemic has regionally different effects: in Asia, orders are seen on the increase again already. Likewise, noteworthy orders – especially for the EcoSolut products with strong margin – are received from the USA. The orders for this very important product for OTI are currently above the figures of the previous year. Uniservice Unisafe is presently as an exception to the shutdowns of businesses in Italy: both the chemistry segment (ATECO Code: 20.59) as well as the safety segment (ATECO Code: 46.69) for which USUS is registered are classified as “essential business segments” by the Italian government, which are allowed to continue produc-tion. The safety of employees meanwhile has the top priority for OTI: for this reason, the majority of em-ployees both at USUS as well as at our other compa-nies are working from their home offices by now.

The operative units currently have sufficient invento-ries to complete the orders. To be able to react to changes on short notice, OTI is analysing the situation all the time.

Dr John C. Kisalus, CEO of OTI Greentech AG, ex-plains: “2019 was a year of reorganisation, which we have accomplished to close successfully. 2020 brings many challenges relating to COVID-19 for which there are no real comparisons, but we have started the year positively and hope that we will be able to continue this positive development.”